

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 29. Oktober 2018

Vom Trommelkonzert über Sirtaki bis hin zum Kamel in der Wüste

In der Kita Bürgerpark fanden im Rahmen der Interkulturellen Wochen 2018 „Vielfalt verbindet“ einige Projekte statt. Nach den Sommerferien kam Stephan Gutwerk mit seinen Trommeln ins Haus und 24 fleißige Trommlerinnen und Trommler probten 5 Wochen lang, um dann am 25. September im Garten der Kita ein Konzert mit afrikanischen und karibischen Klängen zu geben. Zu dem Konzert erschienen zahlreiche Eltern. Alle hatten große Freude und kein Fuß wippte nicht mit bei der Rhythmik des Konzerts.

An den darauffolgenden Tagen fand in der Einrichtung für interessierte Kinder ein Tanzworkshop statt. Die Kinder tanzten Sirtaki, europäische Volkstänze und schwangen ihre Hüften beim orientalischen Bauchtanz. Groß wie Klein hatte mächtig Spaß an der Bewegung und der Musik.



Am Donnerstag, den 18. Oktober fand in Kooperation mit dem Mühlheimer Buchladen eine Märchenerzählung für die Schulanfänger_innen der Einrichtung statt. Die Märchenerzählerin Helga Spahn entführte die Kinder in zauberhafte Welten. Sie erzählte vom „Süßen Brei“, vom „Kamel in der Wüste“, von der „Prinzessin auf der Erbse“ und am Ende waren die Kinder Teil der Erzählung „der Mäuserich sucht eine Frau“. Allen Kindern haben die Erzählungen gut gefallen und bedankten sich bei Frau Spahn sowie der Mühlheimer Buchhandlung für den schönen Vormittag.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main

Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de
